

MÁS TRANSPARENCIA Y MENOS CONFIDENCIALIDAD

Ya hemos pedido anteriormente **difusión e información** del trabajo que realizamos los compañeros en las distintas **comisiones y grupos de trabajo**.

En este momento existen más de 30 de estos grupos, de asuntos y temas muy variados y que afectan a la vida colegial y profesional. **La información que de ellos nos llega** a los que no estamos directamente involucrados en ellos **es nula**.

Por ello hemos pedido que la **web** incorpore un **apartado específico para los grupos de trabajo y comisiones**, en los que se informara de sus objetivos, de las fechas de las reuniones, de sus avances, de sus conclusiones parciales y definitivas.... Todo ello como medio para que todos nos beneficiemos del importante esfuerzo colectivo realizado.

Desafortunadamente la **intención de la Junta de Gobierno no parece ir por ahí**. En la última Junta de Representantes a una propuesta aprobada en una sesión anterior a iniciativa de nuestros compañeros de ADN COAM, y que iba en la dirección de dar mayor información sobre la actividad de estos grupos, se le dio una contestación exclusivamente legalista, aportando un informe del que se solo se desprendía lo confidencial que deben ser unas reuniones o la no obligatoriedad de dar información de otras.

Lo que se espera de un colegio moderno es que **salvuarde** la debida confidencialidad en aquellos asuntos que por su naturaleza deban serlo pero que **sepa abrir la información** en todos los restantes.

De momento parece que tendremos que seguir perdiéndonos el conocimiento de la actividad de los grupos colegiales.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO SUPERIOR DE LOS COLEGIOS DE ARQUITECTOS DE ESPAÑA EN EL COAM

Lluís Comerón el nuevo presidente del CSCAE acudió a la última Junta de Representantes del Colegio, donde respondió a todas las preguntas que se le hicieron. Se abre una nueva etapa en el Consejo que esperamos responda a las expectativas que en concreto **Procoam** pone en la nueva presidencia.

Los Colegios de arquitectos repiten esfuerzos: centros de asesoramientos, actividades culturales, formación... sin ser capaces de crear las sinergias más inmediatas. Poder visar con el mismo procedimiento en toda España es aún imposible. Esperemos que todo ello cambie rápido y **que el Consejo sea el motor decisivo para la coordinación entre colegios**.

PROPUESTAS DE PROCOAM APROBADAS EN LA ÚLTIMA JUNTA DE REPRESENTANTES:

- Iniciar contactos para establecer convenios de colaboración con empresas proveedoras de software.
- Solicitar a la Comunidad de Madrid que se convoquen concursos públicos abiertos de equipamientos educativos y deportivos.

Escríbenos a **procoam@gmail.com** para lo que deseéis.



Por un **COAM transparente, austero, solidario y eficaz**
<http://www.procoam.blogspot.com.es>